

INFORMACION

I VIDA DE LA FILOSOFIA

Alemania

La invitación hecha para fundar una *Sociedad internacional para el fomento de la investigación hegeliana* ha encontrado una gran acogida. Los fundadores de la Sociedad han recibido solicitudes para la convocatoria en breve de una reunión y realizar así, definitivamente, la fundación de la Sociedad. Se fijaron para dicha reunión los días que van del 29 de julio al 1 de agosto y como lugar se ha escogido la ciudad de Heidelberg. El plan preciso de trabajo de estas reuniones será comunicado oportunamente. Ellas ofrecerán una gran oportunidad para conversar acerca de las labores por realizar. Se han previsto tres temarios distintos: los que se refieren a la *Fenomenología* de Hegel, los que se refieren a su *Filosofía del derecho* y los que se refieren a su *Filosofía de la historia*. Los coloquios deberán estar, en cada caso, presididos por ponencias.

La *Sociedad europea de profesores de filosofía* ha abierto un concurso sobre el tema: *La misión de la enseñanza filosófica en la cultura de occidente*. Es el caso de investigar si y hasta dónde puede derivarse del hecho de la tradición cultural común occidental una idea común de la enseñanza filosófica. Aquí se pondrá de relieve cuáles son los problemas filosóficos que deben constituir el núcleo de esta enseñanza.

Francia

El *Centro de estudios y de investigaciones marxistas* organizó una serie de sesiones que se llevaron a cabo en los días comprendidos entre el 7 y el 14 de diciembre del año pasado. El interés de los participantes se centró sobre el tema *Humanismo y dialéctica*. Marxistas y no-marxistas analizaron el tema desde puntos de vista históricos, estéticos y éticos. Entre los participantes podemos mencionar a Jean Hypolite y Jean P. Sartre.

Italia

El Instituto Italiano-Alemán realizó en Meran su *Tercera reunión internacional para los estudios italianos*. Se dictaron conferencias y fueron organizadas discusiones sobre temas literarios, artísticos, filosóficos y religiosos. Entre los temas tratados en las sesiones que se realizaron, podemos mencionar: *Direcciones principales de la filosofía actual* y *Requisitos controvertibles de la filosofía italiana actual*.

México

Entre el 7 y el 14 de septiembre del próximo año, se llevará a cabo en la ciudad de México el XIII Congreso Internacional de Filosofía.

Respecto a la agenda y al temario incluido en ella, los trabajos comprenderán cuatro series de actividades:

- a) Sesiones plenarias.
- b) *Symposia*.
- c) Lectura y recensión de comunicaciones libres.
- d) Conferencias.

Para las sesiones plenarias el Comité Organizador ha fijado los siguientes temas:

1º) El problema del hombre.

2º) Crítica de la época.

El Comité recomienda que dentro del tema segundo se haga una confrontación de los valores de Oriente y de Occidente, incluyendo la posición de América.

Suiza

La *Sociedad filosófica de Basilea* ha realizado un ciclo de conferencias. De los temas tratados en dicho ciclo se pueden destacar los siguientes: *Posibilidad de una ética filosófica*, *Tipología de la teoría política*, *Estructuras trascendentales de la reflexión filosófica*, *La máquina como simuladora de inteligencia*, *La esencia de la filosofía soviética actual* y, *Lenguaje y comprensión*.

Berna. — Guido Schneeberger ha publicado en esta ciudad una obra de carácter biográfico y bibliográfico sobre Heidegger. Los textos que componen la obra, que son 217 en total, pertenecen a los años comprendidos entre 1929 y 1961.

A ella se han agregado un número de textos que se refieren solo indirectamente a Heidegger, y tratan sobre cuestiones relacionadas con la Universidad de Friburgo.